

Fecha: 17-06-2025
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Son 231 los estudiantes de Punta Arenas que enfrentan la PAES de invierno

Pág. : 12
 Cm2: 463,7
 VPE: \$ 555.534

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Sueños y desafío de futuro

Son 231 los estudiantes de Punta Arenas que enfrentan la PAES de invierno

● Esta prueba se desarrolla durante la temporada de invierno con el objetivo de que los jóvenes puedan mejorar sus puntuaciones para el proceso de admisión del próximo año.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

Un total de 231 estudiantes se encuentran rindiendo en Punta Arenas la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) correspondiente al proceso de invierno 2025, con miras a mejorar sus puntuaciones para el proceso de admisión universitaria 2026. La delegada de la Educación

“
Esta prueba se desarrolla durante la temporada de invierno con el objetivo de que los jóvenes puedan mejorar sus puntuaciones para el proceso de admisión del próximo año. Si bien la rinden ahora, recién podrán postular en enero”

Andrea Mancilla, delegada de la Educación Media Técnico Profesional (EMRE) en Punta Arenas.

Media Técnico Profesional (EMRE) en Punta Arenas, Andrea Mancilla, entregó detalles sobre este proceso, destacando la importancia de esta instancia para los jóvenes de la región. “Esta prueba se desarrolla durante la temporada de invierno con el objetivo de que los jóvenes puedan mejorar sus puntuaciones para el proceso de admisión del próximo año. Si bien la rinden ahora, recién podrán postular en enero”, explicó Mancilla.

Las pruebas se están llevando a cabo los días 16, 17 y 18 de junio. El primer día comenzó con el reconocimiento de salas durante la mañana, seguido en la tarde por la rendición de la prueba de Matemática

M2, exigida para carreras del área de la ingeniería. El cronograma continúa el martes con la prueba de Competencia Lectora en la mañana y Ciencias en la tarde. Finalmente, el miércoles se rendirá Matemática M1 por la mañana e Historia y Ciencias Sociales en la jornada vespertina.

La delegada subrayó que “esta es la única sede de rendición en la Región de Magallanes y tiene una capacidad para cerca de 250 postulantes. Generalmente, ese es el número máximo de jóvenes que rinde esta prueba en invierno cada año”.

Respecto de la importancia de la PAES, Mancilla señaló que “es la prueba exigida para ingresar a cualquier universidad adscrita al sis-



Poco a poco, los estudiantes fueron arribando para enfrentarse a la prueba de Matemática M2, listos para dar lo mejor de sí.

tema único de postulación. Además, permite combinar los puntajes obtenidos en distintos años, seleccionando los mejores resultados, lo que hace que el proceso sea más amigable”.

Consultada por la decisión de los estudiantes de quedarse en la región para cursar sus estudios superiores, Mancilla indicó que “hasta hace unos dos años atrás un 75% de los jóvenes optaba por quedarse estudiando en Magallanes. Es un porcentaje alto y muestra el interés por desarrollar sus trayectorias académicas aquí”.

Motivación y aspiraciones

David Gómez, uno de los jóvenes que participa de este proceso, compartió su experiencia: “Para ser honesto, creo que hoy muchos no tienen claro qué quieren estudiar, y está bien. Yo rindo la PAES porque me gustaría tener una profesión, ayudar a mi familia, tener mis propias metas. Me llama la atención el área de la salud, pero también me interesa la ingeniería, sobre todo la parte administrativa o comercial”.

Respecto de las pruebas, David señaló que la que más respeto le genera

es Matemática M1: “No es tanto nervios, pero si hay que ponerle énfasis porque muchas carreras, incluso en salud, exigen puntuaciones altas en M1. Hay universidades que te piden hasta un 25% de ponderación solo en esa prueba, así que hay que darse con todo”.

La rendición de la PAES de invierno representa una oportunidad clave para cientos de estudiantes que buscan abrirse paso hacia la educación superior y definir sus futuros en un contexto cada vez más exigente, pero también con más herramientas y oportunidades para avanzar.

